





5522-44K

185871

p. 44

domingo 28 de julio de 1991 **LA TERCERA**



*Tatiana Bascuñán, Juan Manuel Sánchez y Ana María Montané son los protagonistas de "Réquiem a tres voces".*

## “Sida con toque humano”

¿Qué pueden tener un homosexual, una prostituta y una señora de clase alta en común? “Réquiem a tres voces”, obra teatral que se presenta todos los lunes en el teatro Abril, une a estos tres seres por medio de una enfermedad: el Sida. Paralelamente, se exponen escenas de la vida cotidiana rescatadas por los actores mientras investigaban el difícil tema.

La obra está protagonizada por los miembros del “Teatro de la Calle”: Tatiana Bascuñán, Juan Manuel Sánchez y Ana María Montané, todos ellos dirigidos

tores señalaron: “Nosotros hemos querido rescatar la parte humana de este problema. Queremos hacer un llamado de atención a la gente para que se den cuenta de que el enfermo de Sida no es un número ni una estadística, sino un ser humano que merece ser tratado con todo amor y respeto.”

“Réquiem a tres voces” fue estrenada el 16 de Julio con el auspicio de la Municipalidad de Santiago. Sólo se presentan en la sala Abril los lunes y los caracteriza un singular financiamiento: la en-

# Sida con toque humano [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Sida con toque humano [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile